
 

 

 

 

 

大府市立大府中学校 第 3学年 学年通信 令和 3年 5月 31日(月)発行 第 3号 

    

      

 入梅の候、お変わりなくお過ごしのことと存じます。生徒たちも各高校、専修学校の体験入学・学校

説明会もはじまり、少しずつ進路を意識し始めています。今月は体育祭、さらに第１回定期テストと続

きます。すでに体育祭の選手決めも行われ、団長を中心に応援の仕方についても話し合いを進めていま

す。本格的な練習が始まっています。色別チームをまとめ引っ張っていけるようクラスで協力してほし

いと思います。また、定期テストでは自分の目標をしっかり立て、計画的に学習を進めましょう。行事

が終わるごとに気持ちを切り替えることが大事です。修学旅行は、気持ちを切り替えてコロナ禍が明け

ることを願って、１０月を迎えましょう。 

    

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

      

 

                         

 

 

 

 

 

１１日（金）体育祭（お弁当いります。） 

 雨天：火曜日の授業 

１５日（火）体育祭予備日（お弁当いります。） 

１７日（木）テスト週間 ４５分授業 

教育相談～２３日 

１８日（金）⑤竹澤恭子コンサート 

２１日（月）４５分授業 

２２日（火）４５分授業 

２３日（水）４５分授業 

２４日（木）第１回定期テスト 

２５日（金）第１回定期テスト QUテスト 

２８日（月）⑥委員会 

２９日（火）⑤⑥学校保健委員会 

 

修学旅行は延期にな

りましたが、実行委

員は頑張って活動し

ています。 

体験入学について   

各公立高校、専修学校から体験入学・学校説

明会が始まっています。 

ネットで申し込む学校は各個人で申し込ん

でから担任に知らせてください。中学校を通し

て申し込む学校は校内締切を守って担任に申

し込んでください。 

当日、体調不良で欠席の場合はご家庭から各

高校に連絡をいれてください。連絡なしでの欠

席は高校に迷惑がかかりますので、お手数をか

けますがよろしくお願いします。 

また、新型コロナの状況によって中止・延期

になる場合があります。ネットで状況を確認し

てください。 

☆集金のお知らせ☆ 

学年費 2,780円 

給食費 5,220円（5月分 18回） 

合計  8,000円を 9日（水）に集金させてい

ただきます。残高をご確認ください。 



 

GW前から有志で作成していた学級旗がついに完成しました。この学級旗は、体育祭で応援に使わ

れます。有志の皆さん、頑張りました。 

 

３年１組 ３年２組 ３年３組 ３年４組 

    

３年５組 ３年６組 ３年７組 ３年８組 

    

 

 

中学校生活で最後の体育祭が 11日（金）にあります。コロナ禍で声援などはできませんが、精一

杯楽しめるように各応援団長からの意気込みです。ぜひ、ご覧ください。 

3年 1組（黄組） 3年 2組（緑組） 

 チームで一生懸命頑張り、一人ひとりを支え、 

応援し、勇気を与え、優勝します♡ 

絶対優勝！        

（団長 足立達哉） 

 緑色が優勝できるように団長として頑張りま

す！！３学年一丸となって頑張りましょう！誰

にとってもいい思い出になる体育祭にしましょ

う！！          （団長 佐藤明菜） 

3年 3組（桃組） 3年 4組（青組） 

初めての体育祭で右も左も分からない状態の 

１・２年生を上級生として、しっかりサポートし

ていきたいです。        （団長 土井章仁） 

 青組、協力、優勝だ。人の心は発言では動かな

い。人の心を動かすのは行動。 

（団長 深谷逞斗） 

3年 5組（赤組） 3年 6組（橙組） 

今年、大中の体育祭を知っているのは僕達３年

生だけ。だからこそ、３年生全員が協力・団結し

て体育祭をつくっていき、１・２年生にも、この

歴史ある素晴らしい行事をつないでいきたい。 

（団長 志賀栄輝） 

一致団結して、体育祭を楽しむ！ 

             

 

 

 （団長 小島敦哉） 

3年 7組（紫組） 3年 8組（白組） 

紫組全員が輝けるような思い出残る体育祭に

したいです！一致団結、We can do it ！紫組が

勝利を奪いとる！     （団長 牧野莉子）          

 全員が、協力して楽しめるように頑張っていき

たいです。白組、絶対優勝！！ 

（団長 林梨花子） 

 

体育祭に向けて団長からの意気込み 

学級旗が完成しました！！ 

私たちが作成しました！！ 


